



***Traducción no oficial**

Estado de Palestina
Ministerio de Asuntos Exteriores y Expatriados

9 de mayo de 2023

El Estado de Palestina responsabiliza plenamente a Israel, Potencia Ocupante, por las repercusiones de su ataque criminal y continuo contra el pueblo palestino en la Franja de Gaza, que ha provocado un alto número de muertos entre la población civil, incluidos cuatro niños.

La Potencia Ocupante atacó a familias mientras dormían, lo que tuvo consecuencias devastadoras. Este ataque contra civiles es un crimen abominable que no puede ni debe excusarse ni encubrirse. Del mismo modo, el intercambio de cumplidos entre altos funcionarios israelíes tras los resultados de este ataque debe deplorarse inequívocamente al ser una impactante manifestación de inhumanidad y racismo.

Tales acciones criminales son fruto de la impunidad, resultado de la persistente impunidad e inexcusable protección internacionales que cubren a Israel de cualquier forma de rendición de cuentas. Este trágico patrón de criminalidad e impunidad debe llegar a su fin.

El Estado de Palestina insta a todos los Estados a cumplir con sus responsabilidades políticas y legales para hacer que Israel rinda cuentas, de conformidad con el Derecho Internacional. Palestina trabajará con socios internacionales responsables para detener esta agresión y brindar protección al pueblo palestino.